

HUY

# Le Lions Huy Beaufort distribue

Le Lions club Huy Beaufort a distribué 12 000 € à quatre associations de la région hutoise qui œuvrent pour l'enfance et les adultes.

• Michel WARNANT

Le Lions club Huy Beaufort a invité, il y a quelques jours, quatre associations au restaurant Le Champerdrix à Bas-Oha. Les représentants des ASBL se sont vus remettre chacun un chèque de 3 000 €. Le service club hutois les soutient annuellement et, pour trois d'entre eux, depuis de nombreuses années. « Et pour certains depuis le début de leur projet de vie comme pour l'ASBL Au Fil de l'eau en 2003 », explique Robert Marganne président fondateur du Lions club Huy Beaufort. « Le club a été fondé en octobre 1990 et le nom de Beaufort est en hommage au château du même nom. La plus grande source de bénéfices est le spectacle



Le Lions Huy Beaufort a remis des chèques à quatre associations.

« Sois Belge et tais-toi » joué au centre culturel de Huy. Nous avons également un repas annuel. » Rendez-vous est d'ailleurs déjà donné le 12 janvier 2018 pour un nouveau spectacle.

L'école d'enseignement spécialisé Sainte-Claire de Huy, le centre de jour Les Bleuets

d'Amay et l'ASBL Domisiladoré d'Amay sont les trois autres bénéficiaires. « Domisiladoré est la plus récente bénéficiaire étant une plus jeune ASBL. » Domisiladoré est un collectif de parents d'enfants souffrant d'un handicap. Soucieux de leur avenir, ils ont lancé, en 2009, le projet

d'une « Maison-foyer ». Le projet avance, comme l'explique Lilliane Hardenne. « Notre projet se concrétise. Le bâtiment sera construit sur un terrain mis à disposition par le CPAS de Marchin. L'ouverture devrait se faire début 2019. »

Pour les Bleuets d'Amay, ser-

MARDI 12 DÉCEMBRE 2017

# 12 000 €

vice d'accueil de jour, la somme reçue servira à finaliser un projet, comme l'explique le directeur, Luc Parmentier. « Un espace de snoezelen a été aménagé. C'est la contraction des verbes en néerlandais *snuffelen* qui veut dire renifler et *doezelen* qui veut dire somnoler. Il est un lieu avec différents espaces dont un matelas d'eau, un coin de détente, un de massage. La lumière est tamisée, il y a une colonne à bulles et une ambiance sonore relaxante. Les 3 000 € serviront à le finaliser avec encore plus d'équipements pour favoriser les cinq sens. »

La somme attribuée à l'école Sainte-Claire, qui compte 120 élèves, est destinée à divers projets pédagogiques dont des cours d'hippothérapie hebdomadaires.

Suivie dans le projet par le Lions Huy Beaufort depuis 2003, l'ASBL Au Fil de l'eau a, comme tous, remercié les donateurs. « Vous avez misé sur notre projet, dit Marie-France Boulanger. La crèche mixte s'ouvrira fin janvier 2018. Et cette somme servira à acquérir du matériel de qualité. » ■